

Témoins oints

Ambassadeurs remplaçant Christ

QUESTIONS FRÉQUEMMENT POSÉES

Certaines des questions les plus fréquemment posées, à propos de nous et de notre ministère sont énumérés ci-dessous.

Pour d'autres plus spécifiques et les questions posées par nos visiteurs, voir [Questions et Réponses](#).

- 1) **Qui sommes-nous ?**
- 2) **Êtes-vous des Témoins de Jéhovah actif ?**
- 3) **Êtes-vous des Apostats?**
- 4) **Pourquoi ne publiez-vous pas votre nom sur le site?**
- 5) **Qui sont Elaia et Luchnia?**
- 6) **Voulez-vous essayer de réformer l'Organisation Watchtower?**
- 7) **Voulez-vous commencer une nouvelle religion?**
- 8) **Pourquoi acceptez-vous les dons?**
- 9) **Pourquoi ne croyez-vous pas dans l'espérance de vie éternellement sur terre?**
- 10) **Quelle est votre relation avec le Livre d'Urantia?**

1) **Qui sommes-nous ?**

Le ministère a commencé en Janvier 2012 par un mari et la femme en Californie du Sud. Nous avons été rejoints plus tard par un couple d'Australie, et un frère du Massachusetts. Nous sommes tous âgés de plus de 50 ans, et avons tous été associés avec la Watchtower Bible & Tract Society comme des Témoins de Jéhovah, pour la grande partie de nos vies. Les frères ont servis comme Aînés et les sœurs ont servies comme pionniers et éditeurs. Nous ne sommes pas membres du Conseil d'administration, des Ecritures ou du Départements d'enseignement, de la famille du Bethel ou de l'Ordre mondial des Témoins de Jéhovah, et ne jamais l'avoir été.

2) **Êtes-vous des Témoins de Jéhovah actif ?**

Aucun des 5 partenaires à ce ministère ne sont actuellement actifs chez les Témoins de Jéhovah.

3) **Êtes-vous des Apostats?**

Non. Bien que nous ne soyons pas d'accord avec des certaines doctrines de la Watchtower, nous n'avons jamais apostasié envers le Père et ou Christ.

4) **Pourquoi ne publiez-vous pas votre nom sur le site?**

Ce site n'est pas destiné à être un endroit de réunion entre amis, où nous échangerions des informations personnelles. Celui-ci est conçu comme une source, afin d'élever des informations spirituelles, où nous partageons des idées. Nous cinq, sommes déterminés à mettre l'accent sur le ministère, sur le message, et non sur les messagers. Nous n'avons pas d'aspirations pour la gloire personnelle et aucun désir de promouvoir des personnalités. Pour cette raison, nous dissimulons nos noms de l'arène publique, afin de ne pas détourner l'attention de ce qui est plus

important - la vie et le ministère de Jésus-Christ. Nous favorisons son message, son ministère, et sa religion comme il les a vécus et comme il a enseigné les autres à le faire.

Cependant, nous ne sommes pas dans la clandestinité. En plus de ce ministère en ligne, nous avons tous, une conduite personnelle dans la vie réelle, notre ministère et, bien sûr, ceux qui parlent avec nous, connaissent nos noms et savent, pour beaucoup d'entre eux, que nous sommes associés à ce site. Mais, même avec ces paramètres personnels, nous évitons d'attirer une attention personnelle inutile.

5) Qui sont Elaia et Luchnia?

À la fin de la plupart de nos articles, nous signons « Elaia Luchnia » qui signifie « oliviers et chandeliers. » Il est tiré du chapitre 4 de Zacharie où le prophète parle de deux témoins. Nous avons choisi cette appellation, parce qu'il y a deux auteurs principaux concernant les informations sur ce site, et nous cherchons surtout à témoigner au Père et son Christ, et essayons d'être une source d'éclairage pour les assemblés et au monde. Et, nous savons que le livre de l'Apocalypse fait référence à deux témoins, mais, quant à savoir si nous faisons partie du drame symbolique de l'Apocalypse, c'est une question bien au-delà de nos connaissances.

6) Voulez-vous essayer de réformer l'Organisation Watchtower?

Non, L'organisation Watchtower est allée trop loin pour essayer de la réformer. Même si elle devait changer ses enseignements, pour s'aligner sur les enseignements authentiques de Jésus, les bagages qui sont associés à l'organisation de la Watchtower sont trop lourds de fardeaux pour les Témoins de Jéhovah à porter. Ce qui doit se produire, c'est que, individuellement, chaque Témoin de Jéhovah, doit se familiariser avec les enseignements authentiques de Jésus et reconnaître qu'ils sont tous fils de Dieu et frères de Jésus-Christ. Lorsque cela se sera produit, ils auront le courage et la sagesse de sortir de dessous l'autorité et les commandements lourds, des hommes et découvriront la liberté des enfants de Dieu. Nous avons écrit une série d'articles et de drames montrant comment il sera facile pour les Témoins de Jéhovah de trouver la liberté spirituelle, possibilités pour L'Acceptable Année du Père, qui reflète fidèlement nos intentions à l'égard de l'organisation de la Watchtower.

7) Voulez-vous commencer une nouvelle religion?

Non, nous ne constituons pas une nouvelle religion. Nous croyons qu'il y a assez de mouvements Chrétiens, mais pas assez de Chrétiens axés sur l'esprit. Au lieu de cela, nous proposons l'idée que l'humanité n'a pas besoin de théocraties ou de religions autorisées. Les chrétiens ont besoin de développer leur spiritualité, et de pratiquer cette spiritualité, en libre association avec un autre - tous étant des fils de Dieu égaux et matures. Nous expliquons cela, plus en détail dans l'article Une Vraie Association Chrétienne

8) Pourquoi acceptez-vous les dons?

Cela prend beaucoup de temps et de ressource pour écrire et publier la quantité d'articles que nous avons postés sur ce site. Au cours des 4 premières années, nous avons publié plus de 300 articles et donné des réponses par courrier électronique, et nous les fournissons librement à tous. De plus, beaucoup de temps est consacré à répondre de façon confidentielle à beaucoup de courriers électroniques personnels, de notre public international. Tout cela est fait, pour élever la conversation spirituelle, développer le corps du Christ, et en outre, le ministère de Jésus a commencé. Dès le début, beaucoup de nos visiteurs ont commencé à utiliser nos matériaux dans leur propre ministère personnel et ont demandé comment ils pouvaient soutenir notre travail. Ainsi, accepter ces dons, a un double avantage. Il nous aide à compenser nos dépenses, afin que nous puissions consacrer notre temps et nos efforts pour ce ministère, et

ainsi fournir un moyen pour les autres, qui apprécient notre travail, d'avoir une part pour le soutenir.

9) Pourquoi ne croyez-vous pas dans l'espérance de vie éternellement sur terre?

Parce que, vivre éternellement sur la terre, est un enseignement que Jésus n'a jamais enseigné. Cet enseignement est une création des hommes, qui ont combiné leurs propres interprétations de la prophétie biblique avec des hypothèses erronées du dessein originel de Dieu. Cet enseignement ignore totalement ce que la Bible dit, à propos du dessein originel de Dieu pour l'homme, avant que la terre elle-même ait été créée, savoir d'être adopté comme fils de Dieu dans le ciel. (*Ephésiens 1: 3-5*). Voyez également « L'Espérance Terrestre Aimé » - « Le destin de l'Homme » - « Prédestiné depuis la fondation du monde » - « Ceux qui sont conduits par l'Esprit » - « Gardons Solidement le Secret Sacré » - « Aller de l'avant dans la Foi », ainsi que de nombreux autres articles sur ce site.

10) Quelle est votre relation avec le Livre d'Urantia?

Nous nous permettons de lire dans les matières ou questions concernant la Bible, Dieu et Jésus. Parmi les nombreux livres dans notre bibliothèque se trouve le Livre d'Urantia. Nous le trouvons tout à fait fascinant, particulièrement la Partie IV qui fait la chronique de la vie de Jésus, chaque année, de la naissance à l'ascension. Plus que tout autre livre, il a amélioré notre compréhension et l'appréciation de la Bible, car il met le lecteur dans le même état d'esprit d'une personne, qui est réellement assis devant Jésus et écoute ses enseignements de première main. Nous pensons que beaucoup de gens seraient surpris de voir combien le Livre d'Urantia, est en accord avec la Bible.

Cependant, Le Livre d'Urantia n'est pas d'une lecture facile. Il peut être assez intimidant pour beaucoup, particulièrement pour ceux qui ne sont pas mentalement, intellectuellement ou spirituellement préparés à faire face à son contenu. Pour cette raison, nous n'imposons pas ce livre sur ce site. Par contre, pour ceux qui ont le courage et la volonté d'entreprendre une lecture sincère du livre, nous sommes heureux de partager nos pensées sur la façon dont nous abordons ce livre.

Et vous pouvez être assuré que tout ce que nous publions sur ce site, est soutenu par la Bible, comme en témoignent les nombreuses références bibliques citées dans pratiquement chaque article. Rappelez-vous que même ceux, qui mènent un ministère biblique, ont de nombreux intérêts et hobbies différents. Et aussi longtemps que ce que nous présentons, dans notre ministère biblique est basée sur la Bible, il devrait n'y avoir aucun problème, avec le fait que nous pouvons également lire et/ou faire d'autres choses.